
順番 議席番号・氏名 質問の相手

・ 産業廃棄物等の処理や迷惑行為に対しての取り組みについて 町　長

・ 財政運営について 〃

・ 障害者施設（ひかり作業所など）の一部負担の助成について 〃

・ 日本青年会議所のDVD「誇り」について 教育委員長

・ ふれあいバスの運行について 町　長

・ 交通弱者対策として、タクシーの活用について 〃

・ 紀美野町の財政状況について 町　長

・ シルバー人材センターの運営について 〃

・ ゴミの分別収集について 〃

・ 水道事業について 〃

・ 借地行政について 〃

・ 借入金の金利について 〃

・ 町職員の配置について 〃

・ 若者広場のリニューアル事業について 教育委員長

・ 公共工事の入札業者について 町　長

・ 委託料の考え方について 〃

・ 学校給食について 教育委員長

・ 休廃校・廃園の跡地利用について 町長・教育委員長

・ 固定資産税について 町　長

・ 紀美野町の入札のありかたについて 町　長

･ 大成高校の他校との統合問題について 教育委員長

･ 地域包括支援センターの職員配置について 町　長

・ はしかの予防接種について 〃

・ 自分でゴミ出しができない独り暮しの高齢者への対応について 〃

・ 大成高校の統廃合について 教育委員長

・

・ ゴミ処理について 町　長

・ 坂本地区産業廃棄物撤去について 〃

･ 入札について 町　長

･ 総合運動場について 〃

･ 職員の給料カットについて 〃

・ いつ起きてもおかしくない、東南海・南海地震の備えについて 町長・教育委員長

・ 町長の基本姿勢と、心について 町　長

・ 高齢化に伴う農地について 町　長

３番
２番

小椋孝一
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質　問　事　項

１番
１５番

美濃良和

７番
３番

北道勝彦

４番
１番

田代哲郎

６番
１１番

加納国孝

２番
７番

西口　優

５番
９番

仲尾元雄
町民の要望として聞いて来た町道の改修等にせめて１億円位の
予算を置けないのかお尋ねいたします。

町　長

８番
１４番

鷲谷禎三

９番
１０番

前村　勲


